

# Kanim Cilacap Selenggarakan Pelayanan Paspor Kolektif Bagi Jemaah Umroh

Agus Agnan - [CILACAP.KAMPAI.CO.ID](http://CILACAP.KAMPAI.CO.ID)

Aug 15, 2023 - 16:12



KEBUMEN – Bagi kamu yang mau urus paspor tapi selalu kehabisan kuota saat daftar lewat aplikasi M-Paspor, kamu bisa gunakan layanan paspor kolektif Eazy Passport. Layanan Eazy Passport merupakan inovasi dari Direktorat Jenderal Imigrasi sejak tahun 2020. Layanan ini hadir untuk mempermudah masyarakat dalam mengurus paspor secara kolektif.

Mengurus paspor bersama-sama rekan se-kantor, teman kuliah, teman komunitas/organisasi, tetangga perumahan, dll saat ini sangat mudah, tidak perlu mendaftar antrean online serta tidak perlu datang ke Kantor Imigrasi karena petugas Imigrasi akan mendatangi lokasi pemohon untuk proses paspor. Hari ini Kantor Imigrasi Cilacap melaksanakan pelayanan Eazy Passport di PT. Freshnel Kabupaten Kebumen, Selasa (15/08). Untuk mendapatkan layanan Eazy Passport dari Kantor Imigrasi Cilacap caranya cukup mudah. Pemohon yang terdiri dari minimal 30 orang melalui perwakilan bisa bersurat ke Kantor Imigrasi Cilacap untuk pengajuan layanan ini. Jika telah disetujui, Kantor Imigrasi Cilacap akan menjadwalkan pelaksanaan layanan Eazy Passport di lokasi sesuai yang diminta.

Sebagai catatan, layanan ini hanya dapat melayani permohonan paspor baru dan penggantian paspor saja. Untuk permohonan penggantian paspor hilang, rusak, atau ganti data belum dapat diproses dalam layanan ini karena pemohon harus datang langsung ke Kantor Imigrasi.

Setelah berkas permohonan diterima petugas dan dinyatakan lengkap, maka pemohon akan masuk proses pengambilan biometrik dan wawancara dilokasi pelayanan.

“Proses pemeriksaan berkas, pengambilan biometric dan wawancara kita lakukan diluar Kantor Imigrasi Cilacap. Pemohon bisa memilih lokasi yang disepakati dan petugas Imigrasi akan mendatangnya untuk melakukan pelayanan, sehingga pemohon tidak perlu jauh-jauh ke Kantor Imigrasi Cilacap”, ujar Yoga Ananto Putra selaku Kepala Kantor Imigrasi Cilacap.

Transaksi pembayaran dapat dilakukan di bank/kantorpos, melalui ATM/M-Banking/Internet Banking, atau dapat melalui aplikasi daring

Tokopedia/Bukalapak setelah pemohon menerima kode billing pembayaran dari petugas. Paspor akan diproses kurang lebih sekitar 3-5 hari kerja.

Untuk mendapatkan informasi lebih lanjut tentang layanan Eazy Passport Kantor Imigrasi Cilacap dan layanan Keimigrasian lainnya, dapat menghubungi WhatsApp CS di nomor 081217000900 (chat-only). Urus paspor kini semakin mudah dengan Eazy Passport.